

COMUNICACIONES**Los usuarios del tren a Barcelona se triplican gracias al AVE**

|| **EL PERIÓDICO**
|| ZARAGOZA

La línea AVE que enlaza Zaragoza con Barcelona ha contado con 476.185 clientes en los nueve primeros meses de funcionamiento, lo que supone un crecimiento del 219% en comparación con los usuarios que apostaban por el ferrocarril en el periodo anterior, según informó ayer Renfe. Además, un total de 1.273.993 viajeros han utilizado los trenes AVE entre Zaragoza-Madrid y viceversa, lo que supone un incremento del 31,7% y la incorporación de 306.440 viajeros respecto al mismo periodo del año anterior, en el que fueron 967.553 los clientes de los trenes Alvia y Altaria.

El pasado 15 de septiembre, Renfe amplió la relación Zaragoza-Barcelona con una oferta diaria de hasta 16 trenes por sentido entre las dos ciudades, con un tiempo de viaje de 1 hora 30 minutos. Además, los viajeros disponen de 38 servicios diarios entre Zaragoza-Madrid, con un tiempo de viaje de 1 hora y 20 minutos. Entre el 20 de febrero y el 19 de no-

CGT ha comenzado un encierro por un «ferrocarril público y sostenible»

viembre, 4.453.649 viajeros han utilizado los nuevos trenes de Alta Velocidad de Renfe que comunican Zaragoza con Barcelona, Lérida, Camp de Tarragona y Madrid, lo que supone un aumento del 90,75%.

Durante este período, han circulado 14.520 trenes en este corredor, con una oferta total de 5.553.258 plazas, lo que representa el doble que en mismo período de 2007. En estos primeros nueve meses, los AVE han registrado un nivel medio de ocupación del 80,1% en este corredor con una puntualidad del 99,2%.

Por otro lado, representantes sindicales de CGT han comenzado un encierro por la defensa de un «ferrocarril público social y sostenible», que culminará con una concentración de trabajadores en la estación de Delicias de Zaragoza el próximo jueves a las 12 horas. ≡